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Em vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte e três, às dez horas, realizou-se, na sala de
reuniões dos cursos superiores do Instituto Federal Catarinense Campus Santa Rosa do Sul,  a
quinta reunião, sendo esta a primeira reunião extraordinária do Comitê de Ensino no ano de dois
mil e vinte e três. A Coordenadora-Geral de Ensino do Instituto Federal Catarinense  Campus
Santa Rosa do Sul e Presidente do Comitê de Ensino, Cristina Quartieiro Dalpiaz Soares, deu as
boas-vindas aos integrantes presentes e passou a seguir a ordem do dia. Cristina falou que hoje
contarão com o auxílio do integrante Geraldo José Rodrigues para redigir a ata. Cristina disse
que,  caso Geraldo não consiga acompanhar  alguma manifestação,  solicite  uma pausa para o
devido  registro  em ata.  Cristina  fez  registrar  as  presenças  de  Cristiano  Antônio  Pochmann,
representante titular do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão; Geraldo José Rodrigues,
representante titular das Coordenações de Cursos Superiores;  Samuel de Medeiros Modolon,
representante  titular  da  Coordenação  do  Curso  Técnico  em Agropecuária;  Patrick  de  Souza
Girelli,  representante suplente  dos  docentes;  Paula Medeiros  Neves,  representante  titular  dos
Técnico-Administrativos  em Educação;  e Mariluci  Almeida da Silva,  representante titular do
Núcleo Pedagógico.  Cristina informou a ausência de Paulo Fernando Mesquita Júnior que está
nos jogos dos Institutos Federais, José Inácio de Lima Barzan, representante titular dos Discentes
do Curso Técnico em Agropecuária que está afastado para estágio e Kemily de Oliveira Scarpati,
representante titular dos Discentes dos Cursos de Graduação que está em aula. Cristina falou que
serão  apresentados  os  assuntos  conforme  dispostos  na  convocação  encaminhada,  porém,
permitindo-se  a  possibilidade  de  apresentação  de  demandas  emergenciais  não  previstas  na
convocação. Cristina fez a leitura do expediente e da pauta da convocação:  1)  apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o relatório final de atividades final da monitoria de Zootecnia
II, sob a responsabilidade de Rafael Viegas Campos, Franciele de Oliveira e Liliane Cerdótes; 2)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino Abelhas e a importância no
ensino dos  cursos  do IFC Campus  Santa Rosa do Sul,  sob a  coordenação de Miguelangelo
Ziegler  Arboitte,  que  deverá  ser  submetido  ao  Edital  nº  118/2023,  da  Reitoria  do  IFC;  3)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino “MOVE TOPO” O uso da
Corrida de Orientação no ensino da Topografia, sob a coordenação de Geraldo José Rodrigues,
que deverá ser submetido ao Edital nº 118/2023, da Reitoria do IFC; 4) apresentação, discussão,
votação e decisão sobre os projeto de ensino que venham a ser apresentados ao Comitê de Ensino
após o envio desta Convocação. Caso sejam recebidos outros projetos, estes serão enviados por
e-mail ou apresentados no dia pela presidenta do Comitê de Ensino; 5) apresentação, discussão,
votação  e  decisão  sobre  demandas  que  surjam posteriormente  à  emissão  desta  convocação.
Cristina falou que tinha mais assunto para inserir na pauta, os projetos recebidos após a emissão
do e-mail de convocação: 4) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o projeto de ensino
A matemática integrada à zootecnia como forma de ensinar bem-estar animal, coordenado pela
professora Amanda D’avila Verardi. 5) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o projeto
de ensino  Observatório de espécies forrageiras, coordenado pela professora Juliana Muliterno
Thurow. 6) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o projeto de ensino Papel Semente:
Uma colaboração entre homem e a natureza pela biodiversidade,  coordenado pela professora
Cristina Quartieiro Dalpiaz Soares.  Cristina perguntou aos integrantes se haveria alguma outra
sugestão de assunto a ser incluído na pauta. Não houve inclusões de novos assuntos na pauta,
então    Cristina promoveu a votação sobre a inclusão em pauta dos novos assuntos sugeridos.  
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Todos  os  assuntos  sugeridos  foram  aprovados  para  serem  adicionados  pelos  integrantes
presentes. Cristina  disse  que  passaria  a  apresentar  os  assuntos  previstos  no  expediente  da
reunião.1) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o relatório final de atividades final da
monitoria  de  Zootecnia  II,  sob  a  responsabilidade  de  Rafael  Viegas  Campos,  Franciele  de
Oliveira e Liliane Cerdótes. Cristina projetou o arquivo para promover a discussão. Patrick falou
que os  relatórios  apresentados  não estão  datados,  seria  interessante  fazer  uma ressalva  para
acrescentar essas datas, Patrick também pontuou que no relatório final da monitora Raíssa Pirola
Paschoali  falta a assinatura do professor responsável  pela monitoria,  que também deverá ser
incluída.  Cristina  promoveu  a  votação  e  o  relatório  foi  aprovado  por  unanimidade  com as
ressalvas mencionadas. 2) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino
Abelhas  e  a  importância  no  ensino  dos  cursos  do  IFC  Campus  Santa  Rosa  do  Sul,  sob  a
coordenação de Miguelangelo Ziegler Arboitte, Cristina informou que este Projeto e os demais
que  serão  analisados  nesta  oportunidade  deverão  ser  submetidos  ao  Edital  nº  118/2023,  da
Reitoria  do  IFC;  Cristina  projetou  o  arquivo  do  edital  e  depois  o  arquivo  do  projeto  para
promover  o  debate  foi  verificada  a  adequação  aos  ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto
Político Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e  consistência
interna em relação aos objetivos, metodologias, resultados esperados, cronograma e número de
horas definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo e à proposta orçamentária;
em votação o projeto foi aprovado por unanimidade sem ressalvas.  3)  apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o Projeto de Ensino “MOVE TOPO” O uso da Corrida de Orientação no
ensino da Topografia, sob a coordenação de Geraldo José Rodrigues, que deverá ser submetido
ao Edital nº 118/2023, da Reitoria do IFC, Cristina projetou o arquivo para debate, Geraldo falou
que esse projeto já foi aprovado no ano passado e foi executado nesse ano, o projeto sofreu
algumas alterações para dar continuidade às ações, como ir às escolas para levar a prática da
corrida orientada, foi verificada a adequação aos ditames do edital; adequação ao Projeto Político
Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e consistência interna em
relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados  esperados,  cronograma  e  número  de  horas
definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo e à proposta orçamentária.  Em
votação,  o  projeto  foi  aprovado  por  unanimidade  com  as  abstenções  do  Geraldo  por  ser
coordenador  do  projeto,  da  Paula  e  da  Cristina  por  serem  colaboradoras  do  projeto.  4)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o projeto de ensino A matemática integrada à
zootecnia como forma de ensinar bem-estar animal coordenado pela professora Amanda D’avila
Verardi esse projeto que deverá ser submetido ao Edital nº 118/2023, da Reitoria do IFC, Cristina
projetou  o  arquivo  para  ser  lido  e  debatido  e  informou  que  foi  apresentado  após  o
encaminhamento da convocação, Patrick observou que os cursos envolvidos são Bacharelado em
Zootecnia  e  Curso  Técnico em Agropecuária,  porém só  há  disciplinas  envolvidas   do  curso
técnico e pergunta se não teria que ser envolvidas disciplinas do Curso de Zootecnia, Geraldo
falou que não, já que os bolsistas são do Curso Zootecnia, foi verificada a adequação aos ditames
do edital; adequação ao Projeto Político Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento
Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados
esperados,  cronograma e número de horas definidas para execução do projeto,  adequação ao
público-alvo e à proposta orçamentária. Em votação os projeto foi aprovado por unanimidade
sem  ressalvas.  5)  apresentação,  discussão,  votação  e  decisão  sobre  o  projeto  de  ensino
Observatório  de  espécies  forrageiras,  coordenado  pela  professora  Juliana  Muliterno  Thurow,
Cristina informou que esse projeto também será submetido ao edital 118/2023, informou que foi
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apresentado  após  o  encaminhamento  da  convocação e  projetou  o  arquivo  para  análise  e
discussão, Patrick observou que no item infraestrutura necessária e materiais está escrito que o
projeto não necessita de nenhum material, mas a infraestrutura deve ser descrita pois em algum
lugar esse projeto vai ser desenvolvido, Geraldo falou que concorda com Patrick em colocar uma
ressalva  para  descrever  melhor  a  infraestrutura  que  será  utilizada  já  que  nos  procedimentos
metodológicos e desenvolvimento (item 6) está descrito que serão utilizadas área do campus com
canos de saneamento cortados. Foi verificada a adequação aos ditames do edital; adequação ao
Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de  Desenvolvimento  Institucional;  e
consistência interna em relação aos objetivos, metodologias, resultados esperados, cronograma e
número de horas definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo e à proposta
orçamentária. Em votação os projeto foi aprovado por unanimidade com a ressalva de descrever
melhor o item 10 para haver coerencia com o item 6.  6)  apresentação, discussão,  votação e
decisão sobre o projeto de ensino  Papel Semente: Uma colaboração entre homem e a natureza
pela  biodiversidade  coordenado  pela  professora  Cristina  Quartieiro  Dalpiaz  Soares.  Cristina
projetou o arquivo para discussão,  informou que foi apresentado após o encaminhamento da
convocação e esse projeto será submetido  ao edital 118/2023, foi verificada a  adequação aos
ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de
Desenvolvimento Institucional; e  consistência interna em relação aos objetivos, metodologias,
resultados  esperados,  cronograma  e  número  de  horas  definidas  para  execução  do  projeto,
adequação ao público-alvo e à proposta orçamentária. Em votação o projeto foi aprovado sem
ressalvas, por unanimidade com absteção de Cristina por ser coordenadora do projeto e da Paula
e  do  Geraldo  por  serem colaboradores  do  projeto.  Cristina  disse  que,  logo  após  a  reunião,
encaminharia a minuta da ata para leitura prévia para que, no prazo de até três dias, seja analisada
pelos integrantes do Comitê de Ensino presentes na reunião e que, caso não haja manifestações, a
ata será aprovada. Cristina agradeceu a todos pela participação e falou que as assinaturas serão
realizadas  no  Sistema  Integrado  de  Gestão,  por  meio  do  protocolo,  cuja  solicitação  para
assinaturas será encaminhada por e-mail a cada integrante do Comitê de Ensino.  Nada a mais
sendo tratado, encerrei a presente ata, subscrita por mim, nomeado integrante e Secretário do
Comitê de Ensino.

Santa Rosa do Sul, 25 de outubro de 2023.

Geraldo José Rodrigues
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